
 

 

 
 

   

  A SUA EXCELÊNCIA  

                                                                                        O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 

                                                                                        DA REGIÃO AUTÓNOMA DOS AÇORES 

 

     S/141/2022/XII 

                                                                              

Assunto: Requerimento ao Governo Regional dos Açores  

 

Nos termos do n.º 1 e n.º 2 do art.º 182 do Regimento da Assembleia Legislativa 

da Região Autónoma dos Açores, o Grupo Parlamentar do PS/Açores entrega à 

Mesa da Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores e a V. Exa., 

para efeitos de admissão, perguntas com pedido de resposta escrita dirigidas ao 

Governo Regional dos Açores. 

 

Horta, 22 de setembro de 2022 

 

Com os melhores cumprimentos 

 

 

O Presidente do Grupo Parlamentar  

 

Vasco Alves Cordeiro 

 

E/2805/2022 Proc.º 054.02.09/13/XII 23/09/2022  
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REQUERIMENTO 

PROJETOS DO MIRADOURO DAS EIRAS DO MARANHÃO E DE 

REQUALIFICAÇÃO DO MIRADOURO DO CALDEIRÃO NÃO AVANÇAM 

 

O XII Governo Regional dos Açores, do Partido Socialista, destacou, na ilha do Corvo, a 

importância do investimento na recuperação e na valorização do património natural e 

cultural, com o objetivo de o disponibilizar para uma cada vez maior e melhor fruição por 

parte dos Açorianos e de quem nos visita.  

Com esse propósito, a 24 de junho de 2020, decorreram na Ilha do Corvo, as 

apresentações do Projeto para o Miradouro das Eiras do Maranhão, uma proposta 

vencedora do Orçamento Participativo dos Açores, e do Projeto de requalificação do 

Miradouro do Caldeirão, o ex-libris da Ilha do Corvo e um dos mais notáveis monumentos 

naturais dos Açores. 

Representando um investimento global de cerca de 120 mil euros, essas duas 

intervenções, à semelhança de outras centenas que decorreram por todas as ilhas, 

tinham como objetivo, em primeiro lugar, uma clara e exemplar valorização do espaço 

natural e do património Corvino. 

Ora, decorridos que estão quase dois anos do Governo da Coligação de Direita, 

do PSD/CDS/PPM, apoiado pelo Chega e pelo Iniciativa Liberal, ter tomado 

posse, e após estarem quase concluídos dois exercícios orçamentais (P&O2021 

e P&O2022), os Corvinos continuam a não ver qualquer avanço desses 

investimentos, com prejuízo para a requalificação do património imóvel e natural 

envolvido e para os espaços de visitação que a Ilha do Corvo pode oferecer. 

Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, o 

Deputado abaixo signatário, requerer que sejam prestadas as seguintes 

informações:  
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1 – Qual o ponto de situação relativa à conclusão dos Projetos para o Miradouro 

das Eiras do Maranhão e de Requalificação do Miradouro do Caldeirão? 

 

2 – Quando é que está previsto o início das respetivas empreitadas e qual a 

estimativa para a respetiva conclusão? 

 

3 - Cópia dos Projetos para o Miradouro das Eiras do Maranhão e de 

Requalificação do Miradouro do Caldeirão e de eventuais projetos de 

especialidades. 

 

Ilha do Corvo, 22 de setembro de 2022 

 

 

O Deputado 

 

Lubélio De Fraga Mendonça 

 
 

 

 

  


